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4
月
、
桜
舞
う
季
節
で
す
。
皆
様
は

お
花
見
に
行
か
れ
ま
し
た
か
？ 
一
昔

前
は
桜
が
タ
イ
ト
ル
に
入
っ
た
桜
ソ
ン

グ
が
ヒ
ッ
ト
チ
ャ
ー
ト
を
賑
わ
せ
て
い

ま
し
た
が
、
最
近
は
あ
ま
り
耳
に
し
な

い
よ
う
な
気
が
し
ま
す
。
私
が
、
最
近

の
音
楽
に
疎
い
だ
け
で
し
ょ
う
か
。
又
、

4
月
は
出
会
い
の
季
節
で
も
あ
り
ま
す
。

青
年
会
議
所
で
は
多
く
の
出
会
い
の
場

が
ご
ざ
い
ま
す
。
職
業
、
出
生
地
や
年

齢
も
異
な
り
ま
す
が
、
志
を
同
じ
く
す

る
多
く
の
メ
ン
バ
ー
が
日
本
中
、
世
界

中
に
い
ま
す
。
今
後
、
長
崎
ブ
ロ
ッ
ク

大
会
、
九
州
コ
ン
フ
ァ
レ
ン
ス
、
そ
し

て
、
Ａ
Ｓ
Ｐ
Ａ
Ｃ
と
い
っ
た
各
種
大
会

が
開
催
さ
れ
ま
す
。
多
く
の
メ
ン
バ
ー

と
の
出
会
い
を
通
し
て
、
自
己
の
成
長

に
繋
げ
て
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

さ
て
、
最
近
、
働
き
方
の
多
様
性
や

生
物
多
様
性
な
ど
と
い
っ
た
言
葉
を
よ

く
耳
に
す
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

　

ス
ー
ツ
は
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
と
パ

ン
ツ
の
セ
ッ
ト
で
す
。
ジ
ャ
ケ
ッ

ト
と
パ
ン
ツ
を
単
品
で
使
え
な

い
か
皆
さ
ん
も
考
え
た
こ
と
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。
結
論
か
ら

申
し
ま
す
と
、
多
く
の
ス
ー
ツ

が
単
品
で
使
え
な
い
と
い
え
ま

す
。
最
近
は
、
ス
ー
ツ
と
し
て

で
な
く
、
セ
ッ
ト
ア
ッ
プ
と
い
っ

た
形
で
、
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
単
品
、

パ
ン
ツ
単
品
で
購
入
で
き
る
も

の
も
ご
ざ
い
ま
す
が
、
ス
ー
ツ
と
し
て
購
入
し
た
ジ
ャ

ケ
ッ
ト
、
パ
ン
ツ
は
、
セ
ッ
ト
で
使
っ
た
方
が
合
う
よ

う
に
作
ら
れ
て
い
ま
す
の
で
、
バ
ラ
バ
ラ
に
使
う
こ
と

は
控
え
た
方
が
い
い
で
し
ょ
う
。

　

又
、
シ
ン
グ
ル
ス
ー
ツ
の
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
の
前
ボ
タ

ン
は
2
つ
ボ
タ
ン
か
、
3
つ
ボ
タ
ン
が
一
般
的
で
す

が
、
ボ
タ
ン
を
全
部
留
め
て
い
な
い
で
し
ょ
う
か
。
2

つ
ボ
タ
ン
は
上
の
1
つ
だ
け
、
3
つ
ボ
タ
ン
は
上
と
真

ん
中
の
2
つ
も
し
く
は
、
段
返
り
の
3
つ
ボ
タ
ン
に
関

し
て
は
、
真
ん
中
だ
け
留
め
ま
し
ょ
う
。
ジ
ャ
ケ
ッ
ト

の
前
ボ
タ
ン
の
一
番
下
は
飾
り
ボ
タ
ン
と
覚
え
ま
し
ょ

う
。
な
お
、
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
の
下
に
ベ
ス
ト
を
着
た
場
合

は
、
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
の
ボ
タ
ン
は
全
開
で
も
大
丈
夫
で
す
。

　

Ｊ
Ｃ
で
は
ス
ー
ツ
の
前
ボ
タ
ン
を
留
め
ま
し
ょ
う
と

い
わ
れ
ま
す
。
例
会
や
理
事
会
で
の
起
立
の
際
に
、「
前

ボ
タ
ン
」
と
注
意
さ
れ
た
こ
と
が
あ
る
方
も
い
ら
っ

し
ゃ
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
起
立
の
際
に
前
ボ

タ
ン
を
留
め
ま
す
が
、
着
座
の
際
は
ス
ー
ツ
の
形
が
崩

れ
、
生
地
を
痛
め
る
恐
れ
が
あ
る
の
で
、
実
は
前
ボ
タ

ン
を
留
め
な
い
こ
と
が
推
奨
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

ス
ー
ツ
は
そ
う
そ
う
購
入
す
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
で
き
れ
ば
長
期
に
渡
り
使
用
し
た
い
と
考
え
ま
せ

ん
か
。
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
と
パ
ン
ツ
で
は
パ
ン
ツ
の
方
が
消

耗
が
激
し
い
の
で
、
ク
ー
ル
ビ
ズ
な
ど
で
、
ジ
ャ
ケ
ッ

ト
が
必
要
で
な
い
際
、
ス
ー
ツ
の
組
下
の
パ
ン
ツ
を
用

い
る
こ
と
は
控
え
た
方
が
ス
ー
ツ
と
し
て
長
く
使
え
る

か
と
思
い
ま
す
。
そ
し
て
、
ク
リ
ー
ニ
ン
グ
の
出
し
す

ぎ
に
は
気
を
つ
け
ま
し
ょ
う
。
3
着
程
度
を
ロ
ー
テ
ー

シ
ョ
ン
し
て
着
用
し
、
日
々
の
手
入
れ
は
洋
服
ブ
ラ
シ

で
ブ
ラ
ッ
シ
ン
グ
し
て
、
埃
を
落
と
し
ま
し
ょ
う
。
な

お
、
体
型
の
維
持
が
大
切
な
こ
と
は
い
う
ま
で
も
あ
り

ま
せ
ん
が
。�

～
つ
づ
く
～

�

Ｓ
Ｅ
Ｉ
Ｚ
Ｏ　
ｖ
ｏ
ｌ
．
３

か
？ 

特
に
ビ
ジ
ネ
ス
の
場
に
お
い
て

よ
く
用
い
ら
れ
て
い
ま
す
。
多
様
性
は

今
後
し
ば
ら
く
避
け
て
通
れ
な
い
キ
ー

ワ
ー
ド
と
な
る
の
で
は
な
い
か
と
思
い

ま
す
。
多
様
性
を
辞
書
で
引
き
ま
す
と
、

「
い
ろ
い
ろ
な
種
類
や
傾
向
の
も
の
が

あ
る
こ
と
」
と
あ
り
ま
す
。
多
様
性
の

時
代
に
必
要
な
こ
と
は
、「
自
分
と
違

う
存
在
を
認
め
る
こ
と
」
と
い
わ
れ
ま

す
が
、
私
は
「
想
像
力
」
で
は
な
い
か

と
考
え
ま
す
。
最
近
、
Ｓ
Ｎ
Ｓ
を
通
し

た
飲
食
店
の
店
員
な
ど
の
不
適
切
動
画

が
メ
デ
ィ
ア
で
取
り
上
げ
ら
れ
る
な
ど
、

話
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。
つ
い
最
近
ま

で
は
、連
絡
手
段
と
い
え
ば
、携
帯
電
話

が
主
流
で
し
た
。
私
が
高
校
生
の
時
代

は
ポ
ケ
ッ
ト
ベ
ル
が
主
流
で
、
Ｐ
Ｈ
Ｓ

を
持
っ
て
い
る
人
が
ち
ら
ほ
ら
と
い
っ

た
時
代
で
し
た
。現
代
は
小
学
生
を
も

含
め
た
多
く
の
方
が
ス
マ
ー
ト
フ
ォ

ン
を
持
ち
、Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
や
Ｔｗ
ｉ
ｔ
ｔｅｒ 

と
い
っ
た
Ｓ
Ｎ
Ｓ
で
連
絡
を
取
り
合
っ

て
い
ま
す
。
そ
し
て
、
Ｓ
Ｎ
Ｓ
の
発
達

に
よ
り
片
務
的
で
、
今
ま
で
が
情
報
の

受
け
手
で
あ
る
存
在
だ
っ
た
側
が
情
報

の
発
信
側
に
ま
わ
る
こ
と
が
で
き
る
よ

う
に
な
り
ま
し
た
。
そ
し
て
、
誰
も
が

い
つ
で
も
好
き
な
と
き
に
、
世
界
中
に

情
報
の
発
信
が
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま

し
た
。
こ
の
不
適
切
動
画
の
よ
う
な
問

題
の
根
底
に
は
、
自
分
が
楽
し
け
れ
ば

よ
い
、
自
分
が
目
立
て
れ
ば
よ
い
と
考

え
、
自
分
以
外
は
ど
の
よ
う
に
考
え
る

の
か
、
迷
惑
が
か
か
る
の
で
は
な
い
か

と
い
っ
た
他
者
を
慮
る
こ
と
や
想
像
力

の
欠
如
が
あ
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。
あ
る
行
動
一
つ
を
と
っ
て
も
、
人

の
受
け
取
り
方
は
様
々
で
す
。
Ａ
さ
ん

に
は
好
意
的
に
受
け
取
ら
れ
る
こ
と

が
、
Ｂ
さ
ん
に
は
好
意
的
に
は
受
け
取

ら
れ
な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
我
々
は

相
対
的
な
存
在
で
あ
り
、
他
者
と
の
比

較
で
人
格
が
形
成
さ
れ
ま
す
。
我
々
は

絶
対
的
な
存
在
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
他

者
だ
っ
た
ら
ど
の
よ
う
に
考
え
る
の
か

想
像
す
る
こ
と
、「
想
像
力
」を
養
う
こ

と
は
多
様
性
な
社
会
に
お
い
て
重
要
で

あ
る
と
考
え
ま
す
。
我
々
の
事
業
を
構

築
す
る
上
で
も
、「
想
像
力
」は
重
要
で

す
。
自
分
が
い
い
と
思
っ
た
事
業
で
も
、

他
者
が
い
い
と
思
う
か
は
分
り
ま
せ
ん
。

是
非
と
も
、「
想
像
力
」を
働
か
せ
、
皆

で
事
業
の
構
築
に
努
め
ま
し
ょ
う
。

一
般
社
団
法
人
長
崎
青
年
会
議
所

　
　
　
第
67
年
度
理
事
長

�

寺
　
岡
　
誠
　
三

理
事
長
挨
拶

かっこいい

であるために
J A Y C E E
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　去る 2 月 24 日（日）長崎原爆資料館ホールにて、「交流拠点施設の市民セミナー」が開催されました。
寺岡理事長がパネリストの 1 人として登壇されました。交流拠点施設ができることで、どのような可能
性があるのか。長崎市長や有識者、地元の大学生などと対談されました。「観光」から「交流」、そして
訪問してもらう「まち」の拠点についての説明後、対談がスタートしました。青年会議所の事業として、
手作りランタンや昨年の宮崎での全国大会などを寺岡理事長が紹介されました。市民の方からは、意見
を述べたいなどの声もあり、2021 年 11 月（予定）OPEN に向けた関心の高さが感じられました。交流拠
点施設の具体的なイメージについて考える時間となり、出席された会員の皆さんが、寺岡理事長に熱い
視線を送っていらっしゃったのが印象的でした。

　去る 3 月 12 日（火）ホテルニュー長崎鳳凰閣東中にて、3 月例会が開催されました。理事長をはじめ、
皆様のご協力のお陰でスムーズな進行ができました。御礼申し上げます。
　今回の例会では各委員会の「1 月～ 3 月例会・出席率」を発表させていただきました。内容は「正副・
監事」と「青少年育成委員会」が出席率 100% という、素晴らしい結果でした。皆様、本業がご多忙か
と存じますが、例会は正会員が一堂に集まる貴重な機会ですので、是非とも例会へのご出席をお願い申
し上げます。
　例会の運営につきまして、今後も様々に改善して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

　去る 3 月 30 日（土）、春のおだやかな良き日に、満開の桜の咲き乱れる中国駐長崎総領事館にて、理
事長をはじめとします 4 名で観桜会に来賓として参加してきました。
　各界を代表する方々がご臨席の中、劉亜明総領事のはからいで長崎 JC の席を用意していただいたこ
とは、特別会員の皆様が長年にわたり長崎のまちの発展に貢献してきた事実があるからだと感じました。
そしてこの特別な体験を現役メンバーに伝えるとともに、これからも長崎と中国のますますの友好と発
展を心より願います。最後まで記事を読んでいただきました会員の皆様、謝謝。

交流拠点施設の市民セミナー

3月例会

2019年 中国駐長崎総領事館観桜会

� 広報委員会�副委員長�◆�草野志津子�君

� 例会委員会�◆�山口　裕嗣�君

� 常務理事�◆�荒木　慶豊�君

事業報告

事業報告

事業報告

事業の詳細はこちらから
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【取材後記】3月拡大室担当例会「拡大なくしてJCの発展なし」
去る 3 月 12 日（火）18：30 からホテルニュー長崎にて、3 月拡大室担当例会「拡大なくして JC の発展なし」と題し、日
本 JC シニア・クラブ拡大支援委員長の矢口健一先輩をお招きし、講演を行っていただきました。6 年ほど前にも長崎に
来ていただき、講演をしていただきました。そのときも熱い思いを持った方だなという印象は残っておりましたが、今
回の講演を再度聴かせていただき、改めてその熱意を肌で感じることができ、又、拡大活動の重要性を学ぶことができ
ました。この例会を機に、長崎 JC の拡大活動が活発になり、更に発展していくことを心より祈念申し上げます。
 （広報委員会／三浦一太郎）

　去る 3 月 12 日（火）ホテルニュー長崎にて、3 月拡大室担当例会を開催致しました。当日は多くの会員にお
集まりいただきましてありがとうございました。
　我々が明るい豊かな社会を実現するためには多くの市民を巻き込み、大きな運動を推進していく必要があり
ます。又、多くの市民を巻き込んでいくためにはより多くのメンバーの力が必要です。そのためには拡大活動
を推進していく必要がありますが、JC とはどんな団体か、どのような魅力を持ち、他団体とどう違うのかを
伝えることができなければ、メンバーは集まりません。
　今回は講師として日本 JC シニア・クラブより 2019 年度拡大支援委員長　矢口健一先輩をお招きしてお話
を伺いました。なぜ JC が必要であるのか、という基礎的な部分から会員拡大のヒントに至るまで多岐にわた
り熱く講演いただきました。今後、会員の皆様が拡大に対する思いを強くし、より当事者意識を持った活動を
していただければと思います。
　矢口先輩の言葉をお借りすれば、我々はこの長崎から逃げられません。多くの仲間でこの長崎をより良くし
て次の世代に繋げていきませんか？
　面接まであと僅か。あなたの熱い思いを持って、多くの仲間を迎え入れましょう！

3月拡大室担当例会「拡大なくしてJCの発展なし」
� 拡大開発委員会�委員長�◆�池田　裕介�君

事業報告

事業の詳細はこちらから
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　私ども青少年育成委員会は、昨今の社会情勢の変化を念頭に、グロー
バル化する社会で生き生きと大志を抱き活躍する子ども達の育成を目指
します。
　私達は、今の社会に生きる子ども達の実像をどれほど知っているで
しょうか。又、子どもの心を豊かに育むために、適切な関わり方をどれ
ほどできているでしょうか。本当に子ども達のために何かをしようとす
るならば、私達には、知らなければならないことがまだ沢山あるのかも
しれません。
　そこで、来たる 5 月 20 日（月）5 月例会におきまして「大人が学ぶ！大
志を抱く子どもの育て方」と題し一般社団法人「教育デザインラボ」代
表理事 石田勝紀様をお招きし、まずは私達大人が子ども達の育成につ
いて学びを深める機会を提供します。講師は長年、教育事業に携わって
おられ、多数の著書も執筆。又「カフェスタイル勉強会～ MamaCafe」
という活動で毎年 1,000 人以上の母親と正面から向き合い、非常に貴重
な実践経験を積み重ねてこられました。今回は、豊富なご経験の中から
抽出して、「子どもの特性」と「大志を抱く子どもに育てるために必要
なこと」についてお話しいただきます。長崎の街の未来は子ども達に懸っています。その子ども達のために、
今大人は何ができるのか。これは、私たち全員に関係のある話だと確信しています。どうぞ、実際に講師のお
話に耳を傾けていただき、これからの生活、そして JC の活動の中で活かしていただければ幸いです。
　最後になりますが、本事業は、一般参加者も募集して行います。市民の方々に、長崎 JC の気持ちとパワー
を感じていただける機会です。長崎のことを真剣に考えて活動する人がこんなに沢山いるんだ！と知っていた
だきたいので、まずは是非、皆様の確実なご参加をお願い致します。そして、宜しければ、お知り合いの方々
ともお誘い合わせいただけると大変ありがたく思います。当日は通常より 30 分早い 18 時開始となります。ど
うぞ、宜しくお願い致します。

5月未来室担当例会
「大人が学ぶ！ 大志を抱く子どもの育て方」
� 青少年育成委員会�◆�川端　　翔�君

事業の詳細はこちらから

子ども達の主体性がポイント !?
子ども達が主体的になると？？

成功体験を重ね、自己肯定感が高まる

考えるために色んなことを知ろうとする・意欲が湧く

希望が持てる

考える力が伸びる

やりたいことや目標が次々できる

自ら色んなことにチャレンジしようとする

将来に大志を抱く

大志をもって努力する人材に成長！

主体性とは……�自分の意志で判断し行動しようとする態度
自己肯定感……�自らの価値や存在意義を肯定できる感情、自尊心

自分の主体性をチェックしてみよう！
□なんでも人に任せるのが好き
□周りの意見にはすぐに同調する
□何をするにもちょっと自信がない
□�できることなら何でも積極的にはしたくない、任さ
れたくない
□自分は今のままでいい、現状満足型
□与えられた仕事が終われば何もしない
□嫌われるのはいやだ・失敗はしたくない
□�解らないことができたら途中で投げ出す、解らない
ままでいい
※以上は主体性がないといわれる人の特徴です。
　�2 個以上当てはまったら！？　5月例会は絶対に参
加しましょう！
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青少年育成委員会　副委員長

� 坂谷　久之�君

拡大戦略委員会

� 内川　宏樹�君

　坂谷さんといえば……福島青少年育成委員長は「陽気」「明るい」「楽
しい」の 3 つです！と。実際に取材をしてみると、「ニコニコ」「面白
く」「楽しい」が満載な方でした。JC 内では有名な「空手」の指導や
審判もされていて、当日は丁度「肋骨」が折れていると笑顔で告白さ
れていました。時折、笑ったり咳をしたりしては痛そうでした。2 週
間ぐらいで治るそうですが、経験がないのでその痛さを理解してあげ
られずに、たくさん笑っていただきました。会社では、時々「捜索隊」
のお仕事が。突然入るので JC ごとをドタキャンするのも止むを得ず
で……福島委員長に伝わると良いですね。営業の仕事柄、車に乗るこ
とが多いそうですが、たまに点数が不足しているときは自転車に乗っ
ているそうです。
　子どもの頃から野球もしており、今は JC 野球部にも所属中です。
高校時代は、かなりの硬派でイケメン野球部員だったそうです。部活
後に「失楽園」を観に行った楽しい想い出も。
　インドカレーにはまっていた時期も。「インド」がポイントです。で
も、辛いのは嫌いで甘めがお好みだそうです。お仕事は 17 時頃に終
わるので、それからは飲み放題とのこと。朝は青汁、お昼は水、夜は
お酒……と 1 日 1 食。会社でもダイエットを公言されており社内でも

「イイ男」はダイエットをされているとか。会社ではイケメン硬派なの
で、潰れたりしません。お酒で倒れるのは JC とおくんちのときだけ
とステキな笑顔でいわれていました。会社には、様々なところにお父
様の書かれた「書」も見ることができます。皆さんも風光明媚で、素
敵な男性と女性がたくさんいらっしゃる坂谷さんの職場へ、機会があっ
たら是非行かれて下さい。たくさんの笑顔を見ることができますよ。

　拡大戦略委員会の内川宏樹君のご紹介です。内川君は県立大学（現
シーボルト校）を卒業後、飲食店に勤務し、その後 2010 年（当時 26 歳）
に「炭焼酒場 晴れる屋」を住吉で開店し独立しました。「晴れる屋」
の命名由来を聞くと、店舗が路地裏に位置しているため、やや暗いの
で、せめて名前だけでも明るくしようとこの屋号を付けたそうです。
そして 2013 年には、1 号店のすぐ横に「となりのハレルヤ」をオー
プンしました。2015 年には「pizzeria ＆ bar HARERUYA」を花丘
町に、更に昨年の 2018 年には「晴れる屋浜口店」をオープンしまし
た。私も 4 店舗全てのお店に行かせていただきましたが、それぞれの
お店ごとに独自のカラーがあり、料理もおいしく、何といっても従業
員の対応が素晴らしいので、よく使わせていただいています。独立当
初は、1 人で切り盛りしていましたが、2 店舗をオープンした際に法
人化し、現在では従業員 7 名と 30 名ほどのアルバイトを雇い、ここ
まで大きく成長させてきました。しかし、ご本人の夢はまだまだ大き
いようで、今後どこまで拡大しつづけるか楽しみなところです。趣味
は食べ歩きとのことですが、そこで食べた物を参考にして商品開発に
取り組んでおり、休日でも常に仕事のことを考えている真面目な方で
す。一見、人見知りのような感じを受けますが、話をするととても気
さくで明るく楽しい方です。が、売り上げが落ち込むとご本人もめちゃ
くちゃ落ち込むので、是非皆さん内川君のお店をたくさん利用して下
さいませ。追記になりますが、田崎拡大戦略委員長とは、祖母が姉妹
で「はとこ」の関係だそうです。又、最近は私の影響のせいか【熟女】
にも少々興味を持ち始めているようです。そんな内川君のことを皆さ
ん、どうぞ宜しくお願い致します。

取材・文
3月 22日（金）　（株）信和にて
広報委員会�副委員長　草野志津子

取材・文
3月 27日（水）　晴れる屋浜口店にて
広報委員会�副委員長　三浦一太郎

委員長の推しメン（メンバー）を広報委員会が取材しました！！
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会員開発委員会

� 小坂　知宏�君

渉外交流委員会

� 森　　彩花�君

　小坂工業株式会社は防水工事、塗装工事からフローリング張替え等
の内装リフォームや外壁の張替えまで幅広く仕事をされています。18
歳から始めて 21 歳で独立し、2014 年に法人化されて今年で 5 周年
です。自宅兼事務所の外壁も細部にもこだわったツートンカラー仕上
げで輝いています。一言で防水工事といっても、いろいろな塗装の種
類があるようで、ビルの屋上が駐車場の場合などは耐久性の高い塗膜
防水処理を行い、一般住宅のバルコニーは塩ビ防水シートの施工がお
勧めだそうです。一般的な戸建の住宅は 15 年目～ 20 年目が防水塗
装のメンテナンスの目安の時期といわれていますので、気になる方は、
小坂さんに相談されてみては？ 御見積は無料とのことです。
　趣味ではないと頑なに断られましたが、趣味のゴルフは最近調子が
悪いようで 18 ホール中 16 ホールで OB になってしまったとか。ド
ライバーが散々だったそうです。最近は息子さんの応援が忙しくてゴ
ルフどころではないようです。
　4 月から中学校 3 年生になる息子さんの由翔君と小学校 6 年生にな
る娘さんがいらっしゃいます。息子さんの由翔君はなんと第 33 回コ
ヤスポカップ優勝の片淵中学バスケットボール部所属です。更に、第
33 回コヤスポカップの最優秀選手賞と得点王もダブル受賞されまし
た。中学 2 年生で 175cm とのことで、180cm にはなってほしいと
いわれていましたが、これからどこまで大きくなるか楽しみですね。
新人戦の市大会も優勝、県大会も準優勝で九州大会に駒を進めたそう
です。今年は中体連で由翔君がどこまで勝ち進むのか目が離せません。

　森（古本）彩花さんは、（株）朝日タクシー代表取締役社長・長崎自動
車学校で教習指導員という 2 つのお顔を持っています。インタビュー
で学生時代のお話を聞くと、なんと、、、高校から大学まで海外の学校
に通っていたらしいです！ 学校名が「カリフォルニア州立大学ロング
ビーチ校」。めちゃくちゃ格好いいですね（笑）。 あのスピルバーグ監
督が卒業生であり、近場に海もあって学校帰りに友達とドライブして
海に行ったりもしていたそうです。大学では芸術学部にいたこともあ
り、絵を描くのがとても上手で好きみたいです。
　そんな森さんは、JC 入会 6 年目になります。最初の森さんの印象は、
笑顔が素敵！ そして青少年事業で 100km 徒歩の旅を頑張っている印
象でした。第 1 回 100km のメンバーだったので、入会してすぐ、と
ても大変な JC ライフが始まりました。そのときの青少年育成委員会
の委員長が館林さんで、森さんに当時の委員長の印象を聞くと、「卑猥
なクマのＴシャツ！」といっていました。舘林さん、、、何をやらかし
たのでしょうか（笑）。
　昨年ご結婚されたばかりなのに、今年度はブロックで、私の委員会
に出向していただき、日々サポートをしていただいております。何事
にも取り組んで、明るくて楽しい森さんとまだお話ししたことのない
メンバーの方、お会いしたときは是非、話しかけてみて下さい。素敵
な笑顔でお話ししてくれますよ。

取材・文
3月 21日（木）　小坂工業（株）にて
広報委員会�委員長　中川　　崇

取材・文
3月 26日（火）　市内某所にて
広報委員会　楊　　和樹

「進め！ でんぱ de J」
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　去る 2019 年 3 月 14 日（木）18 時より、大村市中央公民館にて多子社会の実現へ向けた国民討議会 in
長崎大会が開催されました。当日は 15 名の一般参加者を含めた総勢 40 名以上の会員が参加していただ
き、「子育て環境」と「所得税 ･ 住民税の軽減」についてグループディスカッションを行いました。私
もグループのファシリテーターとして参加しましたが、同じグループにニックネーム「またちゃん」。
年齢は 60 歳を超されている一般参加者がいらっしゃいま
したので、せっかく来てもらったのだからと「グループ発
表を、またちゃんお願い」と渋々 OK していただき発表
していただきましたが、後々話をお聞きしたところ、大村
JC の歴代 PP の方でした。またちゃん、大変失礼致しました。
　次回、6 月の長崎ブロック大会時にも諫早の地にて事業
を開催致しますので、皆様のご参加をお待ちしております。

　去る 3 月 26 日（火）ホテルニュー長崎 3F 鳳凰閣において、会頭公式訪問アカデミー事業を開催しま
した。事業当日 7LOM 合わせ合計 117 名、長崎 JC からは、アカデミー会員 29 名・オブザーバー 10 名
もの会員にご参加いただきました。鎌田会頭の講演会においては、「JC を通じて何を学ぶか」「JC をやっ
て、成功する人と失敗する人の違いは何か」等を内容として約 70 分間にわ
たり講演をしていただきました。様々な側面から、改めて自分自身を見つめ
るきっかけとなったのではないでしょうか。又、懇親会において、皆様が活
発に鎌田会頭や他 LOM の方々と交流する様子を拝見することができ、委員
長として非常に嬉しく感じました。鎌田会頭からも、「長崎ブロックのアカ
デミー事業は雰囲気等含めて素晴らしかった」とお声かけいただきました。
初の委員長、初の事業ということもあり、ご心配をおかけする部分も多々あっ
たかと思いますが、皆様のご協力のおか
げで無事に事業当日を終えることができ
ました。とても感謝しております。これ
からも、アカデミー委員会一同、長崎ブ
ロックのアカデミー会員のために精一杯
頑張りますので、今後ともどうぞ宜しく
お願い致します。

多子社会の実現へ向けた国民討議会 in 長崎大会

長崎ブロック協議会 出向者事業報告

会頭公式訪問アカデミー事業及び懇親会

� 長崎ブロック協議会�社会基盤検討委員会�◆�末永敬一朗�君

� 長崎ブロック協議会�アカデミー委員会�委員長�◆�種田　和彦�君

事業の詳細はこちらから

事業の詳細はこちらから

「JCニュース4月号」に関するアンケートへのご協力のお願い
今後の充実した紙面作りのための簡単なアンケートにご協力下さい。QRコードを読み取っていただくこと
で回答できます。どうぞ宜しくお願い致します。
 （アンケート有効期限：2019年5月20日）

8




